

La 50e brigade Venceremos visite Santiago de Cuba



La Havane, 7 août, (RHC).- La brigade Venceremos formée de Nord-américains amis de notre pays se trouve en ce moment à Santiago de Cuba.

Son programme prévoit une rencontre avec l'histoire de la Révolution cubaine dans le cadre du 50e anniversaire de cette brigade.

Fernando González, président de l'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples a accueilli dans la seconde ville de notre pays les brigadistes nord-américains.

«C'est la première brigade qui est venue à Cuba faire du travail bénévole et exprimer sa solidarité avec la Révolution cubaine. Cela s'est passé en 1969. Le Commandant en Chef, Fidel Castro, a personnellement coupé la canne à sucre aux côtés des membres de cette première brigade Venceremos, qui est aujourd'hui à sa 50e édition.

Ces amis de Cuba ont défié les restrictions du gouvernement des États-Unis qui privent les Nord-américains du droit de visiter Cuba librement. Les ressortissants étasuniens doivent demander une autorisation du gouvernement pour pouvoir venir à Cuba. Comme vous le savez certainement, ces derniers mois, le président actuel des États-Unis a restreint les catégories de voyages pour l'autorisation de visites chez nous. Les membres de la brigade Venceremos ont toujours défié les autorités nord-

américaines et ils sont venus sans cette autorisation.

Cette brigade fait partie d'un groupe de plus de 80 organisations de solidarité avec Cuba aux États-Unis.»

Fernando Gonzalez, l'un des cinq anti-terroristes cubains, condamnés à de lourdes peines de prison aux États-Unis au terme d'un procès inique à Miami s'est dit reconnaissant du soutien de ces amis de Cuba.

« La brigade Venceremos a fait une contribution très militante à la lutte pour notre remise en liberté. Nous en sommes très reconnaissants et nous l'avons proclamé à chaque occasion où nous les avons rencontrés. »

Malcolm Sacks, l'un des coordinateurs de la brigade Venceremos a souligné la satisfaction de se trouver dans la ville de Santiago de Cuba.

«C'est très important pour nous de nous trouver à Santiago, en raison de son rôle dans l'histoire de la Révolution et son poids dans la culture cubaine. Nous avons très envie d'apprendre davantage de votre histoire. »

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/198347-la-50e-brigade-venceremos-visite-santiago-de-cuba>



Radio Habana Cuba